

## Inauguración de la 62 Expo libros y revistas

- Con la obra Aprende matemáticas financieras, se da por iniciado el programa de libros de texto de nuestra Facultad
  - Se efectuará del 10 al 15 de febrero de 2025

La 62 Expo libros y revistas, un encuentro que busca promover el conocimiento y la difusión editorial entre nuestra comunidad universitaria, fue inaugurada este lunes por el director de nuestra Facultad, Dr. Armando Tomé González.



Durante la ceremonia de apertura, el Dr. Tomé González destacó la importancia de este espacio para el fomento de la lectura y el acceso a contenido académico. Señaló que, como parte de la agenda del evento, participarán 35 empresas e instituciones, habrá 11 presentaciones de libros, ocho charlas y conferencias, cuatro talleres, así como diversas actividades culturales y de divulgación. Además, el programa de radio de la Facultad, Consultorio Fiscal, se transmitirá en vivo desde la Expo.

En la inauguración acompañaron al director el Mtro. Alfonso Ayala Rico, secretario general de la Facultad; el Mtro. Ernesto Durand, secretario de Difusión Cultural, y el Mtro. Gustavo Almaguer Pérez, secretario de Divulgación y Fomento Editorial.

"Particularmente, como lo he comentado en otras ocasiones, a mí me da mucho gusto esta feria del libro porque durante muchos años nos tocó atenderla personalmente al maestro Almaguer y a un servidor, por eso es un gusto estar aquí", expuso el director.



Resaltó la relevancia de la presentación del primer libro que formará parte del programa de libros de texto de la FCA. Se trata de la obra Aprende matemáticas financieras, escrita por el académico Dr. Francisco Piña Salazar.

La obra está basada precisamente en el plan curricular de la asignatura de Matemáticas Financieras, y su objetivo es convertirse en una herramienta de estudio didáctica, útil y amena. Los libros que formen parte del programa se alinearán a los planes de las licenciaturas Contaduría, Administración, Informática y Negocios Internacionales de la Facultad.



Durante la presentación, el Dr. Piña explicó que su libro es de lectura fluida, especialmente diseñado para la generación Z, con materiales interactivos y de una estructura fácil de seguir, además de contenido directo y preciso.

La obra fue presentada también por la Dra. Norma Peralta, presidenta de la academia de Matemáticas, quien resaltó su utilidad para los estudiantes, especialmente por las nuevas formas de aprender de los jóvenes que pertenecen a la mencionada generación.

"Le agradezco al Dr. Piña por haber aceptado incorporarse a la Secretaría de Divulgación y Fomento Editorial para coordinar este programa", detalló el director Tomé González, "con la presentación de este libro iniciamos este proyecto, establecido en nuestro Plan de Desarrollo Institucional. El objetivo es fomentar y promover que nuestros profesores escriban libros con atención a los temas de los programas de las asignaturas".

La 62 Expo libros y revistas continúa con diversas actividades que fomentan la producción y difusión de conocimiento dentro de la Facultad de Contaduría y Administración de la UNAM hasta el sábado 15 de febrero.





Luis Fernando Reyes

Fotografías: Ruffo López Chávez